

BESANÇON Avec les clubs de sports

Les clubs sportifs apprennent la patience

Le déconfinement permettra la reprise de l'activité sportive sous certaines conditions. De façon individuelle et en plein air. Si bien que la vie des clubs restera au ralenti tout en préparant le retour des entraînements collectifs.

Beaucoup de sportifs attendent avec impatience le 11 mai. Leurs baskets ou leurs vélos sont prêts à sortir pour plus d'une heure et à plus d'un kilomètre de chez eux. Mais que cela va-t-il changer pour les clubs ? Pas grand-chose puisque seule une activité sportive individuelle en plein air est autorisée. Les sports collectifs et les sports de contact resteront à l'arrêt.

À Besançon, la municipalité maintient ses équipements sportifs (piscines, patinoires, gymnases, stades et salles diverses) fermés jusqu'au 2 juin. « Pour



La course d'orientation réfléchit à une prochaine reprise de ses entraînements. Photo d'archives ER/Maxime SCHLERET

l'instant, on attend de savoir si la Ville autorisera l'accès aux piscines pour nos adhérents après le 2 juin. Si c'est le cas, on remettra en place des activités en suivant les consignes sanitai-

res », explique Coralie Marchal de l'AN Besançon.

« On est censé arrêter le 13 juin mais, si on peut reprendre, on demandera à la Ville de poursuivre jusqu'à fin juin. » Se

posera ensuite la question de ses activités estivales. « L'été, c'est la période de petits stages et de l'opération "J'apprends à nager". Là encore, on se prépare sans savoir ce qui pourra être mis en place et sous quelles conditions. »

Balise 25 réfléchit à une reprise en libre-service

Alors que la Fédération de tennis réfléchit aux conditions de la reprise du jeu à un contre un, le vélo et la course à pied en individuel seront privilégiés. Pour autant, les entraînements collectifs ne sont pas pour la semaine prochaine. « En respectant la distance de dix mètres entre chacun, on ne peut pas emmener un groupe de minimes s'entraîner sur la route », explique Manu Jeannier de l'AC Bisontine.

« C'est impossible à mettre en place. Les plus grands pourront pratiquer chacun de leur côté, mais on ne peut pas effectuer

d'entraînement pédagogique pour les jeunes catégories. »

Du côté de Balise 25 (course d'orientation), « on a l'avantage d'être un sport individuel de plein air », consent la présidente Valérie Pourre. « On attend le feu vert de la fédération mais on réfléchit à une reprise de l'activité avec des exercices en libre-service, c'est-à-dire rendre un parcours disponible avec la possibilité d'aller le faire sur deux ou trois jours. On regarde la possibilité de télécharger les emplacements des balises par GPS pour ne pas poinçonner. » Les plus jeunes seront aussi concernés par cette reprise. « Ils sont une vingtaine et on pourra faire plusieurs groupes à des moments différents. On attend aussi la réouverture de la forêt de Chailluz car on ne le fera pas en milieu urbain. On va s'adapter et on sera prêt quand les signaux seront au vert. » Eux aussi ont appris la patience.

T.S.